



ロン D. バートン
2013-14年度国際ロータリー会長



高砂

No.39

Takasago Rotary Club

週報

クラブ会長方針

【目 標】

- ・親睦を深め会員ご家族とのお付き合い
- ・ロータリークラブを今一度考えなおし、各委員会活動への理解を得る
- ・ロータリークラブの地域へのアピール

例 会 記 録 (2014. 4. 25 (金)) 通算2,986回

◆開 会

◆唱 歌 ロータリーソング (我等の生業)

◆「四つのテスト」唱和

◆ゲスト紹介

兵神機械工業株式会社 井澤達文様

入会予定者 東洋紡株式会社 高砂工場工場長 山川晃禎様

◆歓迎の歌 「松の緑」

◆プログラム予定

5月2日 (金)	5月9日 (金)	5月16日 (金)	5月23日 (金)
休 会 (定款第6条第1節(C)による)	卓話「自己紹介」 森本幸吉会員	卓話「自己紹介」 山川晃禎会員	休 会 (定款第6条第1節(C)による)

◆お祝い

福島会員の御嬢様が5月6日御結婚されます。
お祝いをお渡しさせていただきます。



◆出席報告

本日	4月25日	会員数43名	出席者27名	出席率 89.2%
前々回	4月11日	会員数43名	修正出席者43名	出席率100.0%

◆MAKE-UP

大村 泰司会員	高砂RC	4月23日 (4月11日)
尾上 喜秀会員	高砂RC	3月18日 (4月18日)
守光 隆会員	e-CLUB	4月23日 (4月11日)
濱崎日出夫会員	e-CLUB	4月22日 (4月25日)
福島 弥一会員	e-CLUB	4月18日 (4月18日)
大久保義郎会員	e-CLUB	4月20日 (4月 8日)

◆S. A. A. (ニコニコ箱報告)

片嶋 純雄会長……本日、井澤様、ようこそおこし下さいました。よろしくお願ひ致します。

高木 史郎幹事……井澤様、本日の卓話よろしくお願ひします。堤会員、サントリービール工場楽しく見学・買物させて頂きました。ありがとうございます。

福島 弥一会員……出席100%の祝を頂きありがとうございます。

堀 直樹会員……結婚記念日の祝を頂きありがとうございます。

坂井 智代会員……結婚記念日の祝を頂きありがとうございます。

早退4名

◆幹事報告 (2,986回)

○兵庫県肢体不自由児者協会より平成26年度賛助会員会費納入のお願いが届いています。

※例会変更

◎姫路中央RC 5月1日(木) → 4月29日(火・祝)

「2014年地区研修・協議会」に変更

於：神戸ポートピアホテル・ホール

◆会長の時間

前回の献血例会には委員会の皆様のお世話でしたが、例年に比べて献血していただく方が、少なかったようです。お天気には恵まれておりましたが、今後においては、もう少し宣伝が必要で有ったのでしょうか？いつもの会社関係の方が少なかったように思えました。御苦労さまでございました。

献血とは輸血や血液製剤製造の為に無償で血液を提供する事とされております。日本では、男女ともに69歳までとされております。65歳以上の方は60～64歳の間に輸血の経験の有る方とされ、男性は1200ml、女性は800mlまで1回にての制限がございます。

輸血が日本に入ってきたのは1919年とされ、1930年に当時の首相浜口首相が凶漢に襲われ、ピストルで撃たれる事件があり、東京駅の駅長室にて輸血が行われ、その後に輸血が一般的に行われるようになったとされております。

御存じの方も多いかと思いますが、1964年にライシャワー駐日大使の事件が有りましたが、この時、輸血が行われ、大使がその後にC型肝炎になられた事も有りました。この事件が基で、それまで我が国では有償にて献血いわゆる売血が行われておりましたが、この有償にての献血が禁止になりました。

産婦人科においても輸血がなされた歴史が有り、1825年にイギリスにてブランデルという産科医が出産時の輸血を行い助けられた例がございます。しかしながら当時は血液型も不明であり、血液が凝固する為に副作用や死亡事故は多かったとされております。20世紀に入り、1900年にラントシュタイナーが血液型を発見し、1914年に抗凝固剤を発見して血液を採取し保存し必要な時に輸血を行う事が可能になって参りました。

科学は戦争にて発展すると言われておりましたが、近年輸血は大きく変わり、ガラス瓶での採取から血液バックに採取するようになって参りました。

高砂青松RCと高砂RCでの献血例会という地味ではありますが、多くの方々の命を守る為の奉仕活動をこのように長く続けていただくことに感謝申し上げます。企業の多いとされているこの高砂市にて、今後も続けて頂ける事を切にお願い申し上げます。

本当に御苦労さまでございました。



片嶋純雄会長

◆本日のプログラム

卓話「水耕栽培で地域活性化」

兵神機械工業株式会社 井澤達文様



農のある暮らしで町づくり

高砂ロータリークラブ

2014年4月25日
兵神機械工業株
兵神ファーム

兵神機械工業株式会社

創立 1929年12月7日
資本金 95百万円
従業員数 約150名
売上高 約30億円
事業内容 製造・販売（船用ポンプ、船用油水分離器、及びタンカー用油排出監視制御装置等の環境機器）

本社 兵神ファーム（農工部） 上海事務所

水耕栽培装置

イチ押しポイント

◆一連の種まき・定植・収穫・袋詰め作業は誰でもできる作業です。

播種 定植 収穫

イチ押しポイント

◆コンパクト・安価な本格的な水耕栽培装置が自作できます。

◆楽しみながら収益が入り健康管理につながります。（一日半日稼働で週3～4日働く）

産官学連携による町おこし

高付加価値野菜作りで町の特産品として
地域と連携した町おこしを考えています。
(町、商工会、大学の連携)

会長 片嶋 純雄 幹事 高木 史郎 雑誌会報委員長 後藤 純次
例会日時 毎週金曜日12時30分より 例会会場 高砂商工会議所 2階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのURL http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/